

Javier Guillén ganó el Trofeo "Festa de Tríball" en el circuito de Montjuich este magnífico Trofeo "Festa del Tríball" en el circuito de Montjuich, en el año anterior, se celebró la "Festa del Tríball" en el circuito de Montjuich, en el año anterior, se celebró la "Festa del Tríball" en el circuito de Montjuich, donde desde hace un tiempo, se vienen haciendo casi todas las pruebas de circuito y también donde la gente acostumbra a reunirse para ver correr a los patinadores. Y eso que no hay público, nadie da cámara ni nada que ilumine la pista, aparte del beneficio que tiene la juventud al poder participar en el deporte del patín que en estos momentos no se sabe dónde llevar a cabo por ausencia de ligas propias.

En Montjuich todo salió bien. Las cámaras mencionaron el aplauso del reproductor, y sobre todo destacaron a la corredora del C. P. Santa Eulalia Montserrat Miquel, que corrió las pruebas de la categoría V y distancia larga de la categoría superior, donde quedó primera en lucha con Silvia Guillén, demostrando por qué está en la lista de Pepita Camas. También se vio el duelo que, desde hace tiempo, tienen Juana Gomila e Isabel Guillén; cada vez más disputado pero casi siempre a favor de Gomila.

El Trofeo "Festa del Tríball" tuvo sorpresa en las sencillas. Todo estaba a favor de David Bahlo al ganar la distancia larga, cuando en la eliminación, en

Javier Guillén ganó...

Trofeo "Festa de Tríball"

Los hermanos Guillén, vencedores

Organizado por el PSUC, como los tres anteriores, se celebró este magnífico Trofeo "Festa del Tríball" en el circuito de Montjuich frente a las jácenes Puigcerdà, donde lo permanentemente donde convive el ambiente familiar para enseñar a todos los que quisieran aprender a patinar. Seña mágica, aparte del beneficio que tiene la juventud al poder participar en el deporte del patín que en estos

momentos no se sabe dónde llevar a

cabo por ausencia de ligas propias.

En Montjuich todo salió bien. Las cámaras mencionaron el aplauso del reproductor, y sobre todo destacaron a la corredora del C. P. Santa Eulalia Montserrat Miquel, que corrió las pruebas de la categoría V y distancia larga de la categoría superior, donde quedó primera en lucha con Silvia Guillén, demostrando por qué está en la lista de Pepita Camas. También se vio el duelo que, desde hace tiempo, tienen Juana Gomila e Isabel Guillén; cada vez más disputado pero casi siempre a favor de Gomila.

El Trofeo "Festa del Tríball" tuvo sorpresa en las sencillas. Todo estaba a favor de David Bahlo al ganar la distancia larga, cuando en la eliminación, en

... Y también su hermana Silvia.

Todos y fotos: Jesús Gómez. — El Bulego

Lloreda ganó en Sant Boi

Numerosa participación de corredores sobre pista por las calles de Sant Boi en la II edición de la maratón que daba

graves caídas que, como es natural en esta clase de participaciones, siempre ocurren.

La ganadora de la Maratón fue el corredor de la Agrupación de La Florida, Pedro Ibarreta, en un mano a mano donde los primeros metros con el corredor del Hispasalet, David Bahlo, llegó hasta el final del recorrido de unos 5.000 metros al sprint, dando Ibarreta entró en meta un paso por delante de Bahlo, en un tiempo de ocho minutos.

